

DIARIO DE ALICANTE,  
DEL VIERNES 7 DE FEBRERO DE 1817.

*San Romualdo, Adad y Confesor.*

---

ALEMANIA.

*Frankfort 11 de enero.*

El Emperador de Rusia ha dirigido la carta siguiente al consejero privado Willemet, residente en Frankfort, y autor de una obra intitulada *Las Esperanzas de Alemania*.

„Agradezco los sentimientos que me manifestais, remitiéndome vuestra obra sobre el acta de alianza fraternal y cristiana de 26 de setiembre. La atención que habeis puesto en estudiar el sentido de ella indica un ardiente zelo por el bien público, y al mismo tiempo una sagacidad notable. Un convenio solemne fundado en los preceptos sencillos y sublimes de la religion del Dios Salvador, ofrece sin duda un ancho campo á las mas serias meditaciones. De ellas, y de la uniformidad en las miras de los amantes de la humanidad, resultará la aplicacion efectiva de estas verdades á la existencia social y política de las naciones. Dirigiéndose á este objeto de utilidad general las ideas de vuestra obra, os manifiesto mi satisfaccion particular, y os doy este testimonio de mi estimacion. = *Alejandro.*”

*Venecia 4 de enero.*

Nuestro gobierno, que no pierdo de vista el aumento de la riqueza y prosperidad de este país, va á restablecer su marina militar, y ya la comision nombrada á este efecto ha presentado un plan que debe establecerse en todo el próximo mes de enero. Se asegura que empezará inmediatamente á trabajarse con la mayor actividad en nuestros astilleros, y que para esto se ha hecho con la Rusia una contrata de maderas y otros objetos de que carecemos; y lo que mas debe lisonjarnos es que este proyecto parece que está fundado sobre relaciones de mutuo interes que existen entre la Italia y otras potencias. De aqui es que el público no puede menos de interesarse en que el gobierno abraze este proyecto, el cual al mismo tiempo que contribuirá al aumento y prosperidad del estado y de los particulares, abrirá á nuestra bizarra juventud una nueva carrera de ilustracion y de gloria.

No es cierto que nuestro gobierno piense en ceder á la órden de Malta la isla Lesina, y mucho menos la isla Longona; pues conoce demasiado sus intereses para desprenderse de ninguna de sus posesiones marítimas, y mucho menos de las que estan inmediatas á las islas Jónicas, en donde el grande influjo que egercen los ingleses se aumentaria necesariamente si el Austria pusiese, por decirlo así, á su disposicion nuevas posesiones. El viaje que se dijo iba á emprender con este motivo el Príncipe Metternich ha sido una noticia inventada por los judfos para dar mas interes á las reclamaciones que han hecho.

Se estan restableciendo las principales iglesias que hay aqui para destinarlas de nuevo al objeto que antes tenian.

Ha habido estos dias grandes temporales que han inundado porciones considerables de terreno, y las mareas, que han sido muy altas, han destruido varios buques, sin que de ellos se hayan podido salvar ni aun las tripulaciones, habiéndose cegado al mismo tiempo varios rios y cauales.

*Alicante 7 de febrero.*

D. Joaquin de Morales y Ruiz, administrador superintendente en comision por S. M. de la Real fábrica de cigarros, y su factoria de rollos del Brasil en esta ciudad.

Por el presente hace saber, que habiéndose resuelto por S. M. en Real orden de siete de octubre próximo pasado, se venda en pública subasta para extraer del reino y á países extranjeros, el tabaco ropé existente en esta Real fábrica. La persona que quisiere comprarlo acuda el dia diez del corriente, á las once horas de su mañana que es la señalada para dicho remate, el que se celebrará en dicha Real fábrica, sita en la calle Mayor. = Joaquin de Morales y Ruiz. = Por su mandado, Domingo Garcia.

#### CAPITANÍA DEL PUERTO.

Dia 6. Desde las 12 de ayer á las de hoy han entrado en esta bahia los buques siguientes.

El barco Carmen, par. Francisco Aragonés, de Villajoyosa, vacío.

La fragata sueca Eligente, cap. Andres Oseueys, de Gibraltar, vacío, á su cónsul.

El barco san José, pat. Francisco Zaragoza, de Villajoyosa, con arroz.

El Mixto san Antonio, pat. Gaspar Daroca, de Cartagena, con espartería.

*Salidos.* El barco san Antonio, pat. Luis Nobell, para Cartagena, con harina.

El bergantín sueco Margarita, cap. J. Beerman, para Torrevecija, vacío.

El barco Rosario, pat. Pedro Ferrer, para Valencia, vacío.

El xabequo san Miguel, pat. Miguel Tuells, para Algeciras, con harina.

El bergantín inglés Alianza, cap. Jayme Cutells, para Altea, con barrilla y cominos, y á completar su cargo de pasa para Londres.

El pinque Trinidad, pat. Martín Ferrer, para Cádiz, con harina y carne salada.

El barco san Antonio, pat. Antonio Inglada, para Calleja, con su cargo de trigo.

### AVISOS.

Un mozo busca donde servir en clase de criado, sabe escribir y leer; darán razón de su paradero en la plaza del Mar, en la casa donde venden la nieve.

Una ama de leche, de 20 años de edad, y viuda, busca cria para dentro ó fuera de casa, en esta oficina darán razón.

Quien quisiere comprar dos pájaros canarios y diez y siete hembras, acudirá á dicha oficina y darán razón del sujeto que desea venderlos.

CON REAL PERMISO.

EN LA OFICINA DE NICOLAS CARRATALÁ É HIJOS.